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有不少朋友留言说，那刷卡姿势有什么讲究吗？

这事不好说，有些银行喜欢大额的，有些喜欢超限的，有些喜欢境外的。

又比如说，民生喜欢住宿宾馆的，招商喜欢餐饮的，不一而同。

但业内都是认同，刷卡要多笔，多日，多平台，控制70%以内。

另外，珠宝、家电、建材的也尽量少刷。

银行风控对多笔交易黄金珠宝类定性为套现行为，频率不能太高。

据说，交行对连续黄金珠宝超过五次的，直接降额，甚至封卡。

昨天有广东的朋友，给大草看了农行的短信。

连续三个月超过授信的85%，属于不规范行为。
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这两条短信，一条是农行的广东省行发的，另一条是农行的广东汕头市分行发的。

大草找多人核实过，内容是真实的。

我还是初次见到，银行将内部标准这么直接的告诉外界。

必须给农行点个赞，真是老实人，什么话都敢往外说。

那大家记住了，以后刷农行卡，就别超过额度的85%。

不过小额的，如500党，2K党的就纠结了。

那这农行卡还要不要刷呢，哈哈！
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下午大草在我爱卡论坛上，看到一个有趣的帖子。

有人听农行客户经理讲，农业信用卡政策有轻微调整，对以下情况的信用卡持卡人
可能会降低其信用卡额度

1，最近在人行征信或其他平台有恶性逾期的

2，taoxian明显的

3，连续故意降低负债假象的（就是0账单，半年内有3期以上账单这样做）

4，额度使用率很低，刷卡频次很低

5，贡献值综合评分低于3分（这个数据要内部才能查）

内容真假不论，但是说的绝对有道理。

很多人农行玩的早，都10万毕业了。就是毕业后没长进，一直停留在10万。

现在的农行很给力哦，分期就给高额度。

上面这条，是温州朋友发给我的。他去农行网点咨询过，分多少提多少。

他也是10万的额度，停滞好多年了。要提到6万，需要办理6期的6万分期。

农行的手续费便宜的，这买卖划得来。
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农行真是个爽快的汉子，没套路，很实在。

大草就喜欢，这种干脆利落的等价交换。

比被人用了外挂，还打死不承认的野鸡行，强太多了。
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